
1) Si vous êtes élus, mettrez-vous en avant des signes visibles d’appartenance
de votre commune à la Bretagne (drapeau breton sur la mairie, signalisation 
en breton et/ou gallo, etc…). Si oui, lesquels ?

Les signes évoqués sont déjà présents sur notre commune mais l'appartenance
de notre commune (et plus largement du pays nantais) à la Bretagne est un
combat que je défend depuis toujours. J’appuierai toutes demandes légitimes
des associations ou des citoyens en ce sens.

2) Dans le cadre d’un redécoupage des régions de l’Ouest de la France, êtes-
vous plutôt favorable à la réunification de la Bretagne ou à la création d’une
région Grand Ouest ?

Ma réponse est dans la première question/réponse. Je joint également notre
profession de foi dans laquelle est évoquée la réunification de la Bretagne (et
certainement pas le grand ouest)

3) Serez-vous  présents  personnellement  à  la  manifestation  pour  la
Réunification organisée le samedi 19 avril prochain à Nantes ? Comptez-vous y
appeler en tant que liste ?

Evel just, je serai présent comme à chaque fois, élu ou pas.. notre association
appellera à manifester et participera également à la redadeg.

4) Seriez vous prêt, dans le cadre d’une grande campagne de votation sur la
réunification,  à  proposer  et/ou  faciliter  l’organisation  d’un  référendum
d’initiative communale ?

Dans  notre  programme  nous  souhaitons  mettre  en  place  les  référendums
d'initiatives populaires.. dans la mesure ou nous nous sommes prononcés très
clairement pour la réunification de la Bretagne, il parait évident d'utiliser cet
outil démocratique.

En l’attente de votre réponse, veuillez agréer, madame, monsieur, l’expression
de notre considération.(MEMESTRA)

désolé  pour  la  réponse  expéditive  mais  nous  sommes  très sollicités,  vous
pourrez également faire suivre nos réponses à Bretagne Réunie.

A galon

Primael PETIT
CANDIDAT tête de liste pour Saint Herblain à gauche toute! a gleiz penn da
benn!


